

Régules 24 norte, Centro Histórico, CP 76000 Querétaro, Qro. Tel. (442) 215 8593. sintesis@telecable.net.mx

NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radifónica)
PC. Para Continuar (XHOE 95.5 FM Multimundo)

FP. Foro Público (XHQT, 97.9 FM Grupo ACIR)
TVA Hechos Querétaro (TV Azteca)

POLÍTICA Es un asunto de la esfera personal lo relativo a la detención de Martín Mendoza: Botello

ECONOMÍA Y NEGOCIOS No se cumple con el peritaje a instalaciones de gas y electricidad

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN Al parecer pereció ahogado un joven del Colegio Salesiano

SOCIEDAD Se prevén más lluvias fuertes con tormentas eléctricas y tal vez granizadas dispersas

MUNICIPIO Esperan Jorge Lomelí y Apolinar Casillas a que Manuel González Valle los nombre

LABORAL Afirma Ezequiel Espinosa que ahora si deja la dirigencia de la CTM; hay tres tiradores

JUSTICIA Y SEGURIDAD El proyecto para construir un nuevo centro de reclusión sigue en pie

POLÍTICA

Reporte en vivo. Un retiro del Colegio Salesiano, al parecer está terminando en tragedia, pues al parecer un joven de nombre **Raúl Miranda** de 15 años se ahogó en la presa San José de Huimilpan. Se realiza la búsqueda del cuerpo por parte de las autoridades. Corre una versión de que el joven no participó en la dinámica que se hacía en el agua, pero dos testigos afirman que sí lo vieron. El comandante de seguridad pública del municipio, **Arturo Reséndiz** corroboró que les solicitaron apoyo a las 10:45. El resto de los alumnos fueron retirados, algunos con crisis nerviosa. (TVA)

SOCIEDAD

Esta madrugada la lluvia nos despertó a todos los queretanos. La autoridad dice que fueron 90 milímetros que se tradujeron en encharcamiento en algunas zonas. Las zonas más afectadas fueron 5 de febrero, Bernardo Quintana, la carretera libre a Celaya y Constituyentes, esta última con inundaciones de casi un metro de altura. La lluvia provocó varios accidentes. (TVA)

Vía telefónica. **Luis Vázquez Zepeda** señala que la lluvia estuvo por encima de los 100 milímetros de acuerdo a datos de la UTEQ, pero no les han reportado más que casos aislados de daños. Los drenes trabajaron bien; el dren del norte al 95% y se logró que no hubiera inundaciones generalizadas, pero no hay que cantar victoria, pues viene más lluvia. Ahora se harán trabajos extraordinarios para el bacheo. (TVA)

Vecinos de los Olvera temen por su seguridad, desde que llegaron a vivir a la calle Cedro hace más de 23 años, se ubicaron cerca de un gasoducto de PEMEX, y temen que en ese tiempo no se le haya dado el mantenimiento adecuado, saben de las tragedias ocurridas en otros puntos de la república, y aunque han buscado una respuesta de PEMEX, ésta no se ha dado. Además señalan que ya se han detectado casos de cáncer en personas que viven ahí. (TVA)